

Seguidores del Palmeiras se niegan a que la imagen del club sea vinculada con Bolsonaro.



La Habana, 25 ene (PL) Grupos de seguidores del club brasileño de fútbol Palmeiras enviaron una carta al titular de la sociedad, Maurício Precivalle Galiotte, para que desvincule hoy el equipo de cualquier acción populista y oportunista del presidente Jair Bolsonaro.

Suscrita por las hinchadas Porcomunas, Palmeiras Antifascista, Porcóris, Palmeiras Livre, Usparmera y Palestra Sinistro, en la misiva se teme que la imagen del club se vea empañada, 'en un gran momento', al ser asociada con la de Bolsonaro.

A pesar de posar con las camisetas de varios conjuntos, el exmilitar se autodenomina palmero.

'Expresamos nuestra preocupación por la posibilidad de que nuestro club vuelva a tener su imagen asociada, en un gran momento de nuestra historia, a un gobierno denunciado internacionalmente por sus ataques sistemáticos a los derechos humanos', indica un extracto de la carta.

También, agrega, una administración vinculada a 'la devastación deliberada del medio ambiente y su comportamiento genocida ante uno de los períodos más difíciles de la historia de Brasil'.

Los aficionados también argumentan que el Gobierno de Bolsonaro convirtió el país en un paria internacional por la torpe conducción de las relaciones internacionales del canciller Ernesto Araújo, creando 'animosidad y hostilidad incluso hacia países vecinos, algo que no interesa al Palmeiras'.

Recuerdan a la junta directiva de la corporación deportiva la faceta de 'hincha tráfuga' e 'hincha mixto', que viste la camiseta de decenas de clubes, incluida la de los rivales que disputarán la final de la Copa Libertadores contra el Palmeiras.

La hinchada insta a 'no prestarse al papel de pedestal de quien, además de no mostrar ningún afecto real por nuestro club al vestir tantas camisetas, comete una atrocidad al burlarse del dolor de los brasileños que lloran a sus muertos (más de 217 mil) por la pandemia' de Covid-19.

Palmeiras discutirá contra el también brasileño Santos el título de la Libertadores, en partido previsto para celebrarse el 30 de enero en el legendario estadio Maracanã de Río de Janeiro.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/245656-seguidores-del-palmeiras-se-niegan-a-que-la-imagen-del-club-sea-vinculada-con-bolsonaro>



Radio Habana Cuba